

Programa para jóvenes estudiar carreras en el campo de la salud



Un grupo de jóvenes que buscan conocer sobre las carreras relacionadas con el campo de la salud aprenden a utilizar un equipo que puede monitorear el ritmo cardiaco. Ellos forman parte del Trinitas Exploring Post 911, una iniciativa que brinda a los adolescentes la oportunidad de explorar carreras como la enfermería, la radiología, la fisioterapia y otras especialidades. A la derecha de la foto aparece Gerard Muench, director de los servicios pre-hospitalarios del Trinitas Regional Medical Center.

Elizabeth, NJ - El pasado mes de Diciembre, durante un día frío y lluvioso, 12 adolescentes de Elizabeth y de otros pueblos cercanos acudieron al Trinitas Regional Medical Center para intentar descubrir sus respectivas vocaciones y de paso familiarizarse con el campo de la salud a través de programas prácticos.

Los estudiantes fueron recibidos por primera vez por el personal del Trinitas y luego recibie-

ron una introducción del programa Exploring, una iniciativa que busca explorar que tipo de carreras relacionadas con el campo de la salud podrían agradar a jóvenes no mayores de 20 años.

Tras la sesión de bienvenida, los participantes aprendieron sobre varios departamentos del hospital incluidos enfermería, medicina y áreas de apoyo sociales y voluntariado.

El Trinitas Exploring Post 911 se reúne una vez al mes para centrarse en un área seleccionada del campo de la salud. El programa brinda a los jóvenes la oportunidad de "explorar" carreras como la enfermería, la radiología, la fisioterapia y el trabajo social, permitiéndoles trabajar junto a miembros del personal del hospital y participar en actividades de capacitación. El programa enfatiza el desarrollo acadé-

mico, el desarrollo del carácter y la autodisciplina, y anima a participantes a devolver a la comunidad.

Se anima a los estudiantes a unirse a este programa que cuenta con apenas 30 plazas. Para más información al respecto se debe llamar al 862-777-2524 o visitar el sitio HYPERLINK "<https://ppcb-sa.org/programs/exploring>" \t "_blank" <https://ppcb-sa.org/programs/exploring> HYPERLINK

Reconocen al Trinitas RMC con Sello de Oro en Cirugía de Reemplazo de Rodillas y Caderas

Elizabeth, NJ- El Trinitas Regional Medical Center anunció que la Comisión Conjunta a cargo de entregar las certificaciones en temas de sustituciones de caderas y rodillas le había otorgado el reconocimiento Sello de Oro.

Esta certificación es para hospitales acreditados por la Comisión Conjunta que buscan elevar la calidad, consistencia y seguridad de sus servicios y en la atención al paciente. El Trinitas Regional Medical Center es la única organización de salud en el Condado de Union que ha recibido esta certificación.

El Trinitas Regional Medical Center fue sometido a una rigurosa encuesta a principios de noviembre por parte de los expertos de la Comisión Conjunta. Estos últimos evaluaron el cumplimiento de los estándares de atención específicos para el reemplazo total de cadera y rodilla, incluida la educación del paciente antes y después de la operación, la seguridad del paciente, la prevención de la infección, la restauración de la función del paciente y el monitoreo del paciente.

"Esta designación es el resultado del fuerte trabajo desarrollado por un tremendo equipo de



La enfermera Patricia Henn, RN, BSN, quien escogió al Trinitas no una vez, sino dos, para su cirugía de reemplazo de cadera y terapia de rehabilitación. Aparece en esta foto con el Dr. Jim Dunleavy, PT, DPT, MS, Director de Medicina Física y Rehabilitación del Trinitas, a quien ella felicita por su extraordinaria labor.

profesionales", dijo James Dunleavy, Doctor en Terapia Física y Director de los Servicios de Rehabilitación en el Trinitas Regional Medical Center. "La aprobación Sello de Oro cubre todo nuestro programa, desde la evaluación, la cirugía y, quizás lo más importante: la rehabilitación. Estamos muy orgullosos de poder reunir a muchos profesionales que son los mejores en su campo y que comparten nuestro objetivo común de brin-

dar un excelente cuidado a nuestros pacientes".

"Esta certificación reconoce el compromiso del Trinitas Regional Medical Center a la hora de proporcionar atención segura y eficaz a sus pacientes", dijo Patrick Phelan, director ejecutivo interino de Desarrollo de Negocios Hospitalarios dentro de la Comisión Conjunta. "La certificación ayudará al Trinitas a proporcionar mejor atención coordinada a los pacien-

tes sometidos a un reemplazo total de cadera o de rodilla".

"El Trinitas se complace en recibir esta certificación por parte de la Comisión Conjunta, el principal organismo a cargo de las acreditaciones en Estados Unidos", agregó Gary S. Horan, el Presidente del Trinitas. "Esperamos mejorar la seguridad de los pacientes y la calidad de la atención para el creciente número de pacientes sometidos a cirugía total de cadera o reemplazo de rodilla".

Establecida en 2016 y otorgada por un período de dos años, la certificación Sello de Oro se desarrolló en respuesta al creciente número de pacientes sometidos a una cirugía de cadera o de rodilla, así como al mayor enfoque en la atención clínica. La aprobación se relaciona con el manejo del dolor, problemas de calidad de vida, limitación funcional en la movilidad y el retorno a las actividades diarias normales.

Para obtener más información sobre los programas del Trinitas relacionados con el reemplazo de caderas y rodillas se recomienda llamar al 908-994-5406 o visitar el sitio electrónico <http://www.trinitasrmc.org> www.trinitasrmc.org

SECCION PROFESIONAL

ABOGADOS

JULIO SANCHEZ
Abogado

- Accidentes de Automóvil
- Caidas por negligencia de otro
- Accidentes de Trabajo
- Muerte por Negligencia (wrongful death)
- Causa de Incapacidad al Seguro Social

425 Elmora Ave., Elizabeth
(908) 355-0666

MEDICOS

DR. PEDRO GUTIERREZ

CIRUJANO GENERAL

464 NORTH AVE., ELIZ.
(908) 351-0790

Aceptamos Mayoría de Seguros

QUIROPRACTICOS



THOMAS HAVERON D.C.
QUIROPRACTICO

333 Harrison Ave., Harrison (973)482-1600

1-888-4-AYUDATE
(888) 429-8328

DR. ERNESTO MARTICORENA

DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES
DOLORES DE ESPALDA Y CUELLO

ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ
(908) 355-3358

ACUPUNTURISTA

DR. MICHAEL LEE (L.Ac.)

Terapia fuerte y efectiva para el dolor de espalda, cuello, dolor de cabeza, "stress", insomnio, ansiedad, y su salud.

Elizabeth Rehabilitation

560 Newark Ave., Elizabeth, N.J. Tel. 908-355-3358

Intentan Salvar la Vida de un Joven Padre Condenado a una Muerte muy Cruel



Allison Aranda, una abogada de la organización Life Legal, compareció ante los tribunales en nombre de Joe Williams, el padre de dos niños pequeños que ha quedado seriamente discapacitado tras sufrir una lesión cerebral.

La hermana y los padres de Joe llamaron a Life Legal después de que otros miembros de la familia decidieron que él debía morir de hambre y deshidratado.

Cuando estos familiares contactaron a Life Legal, el mes pasado, Joe ya había estado sin comida durante dos semanas. Inmediatamente Life Legal obtuvo un orden judicial para salvar la vida de Joe restableciendo la nutrición y prohibiendo la eliminación de la hidratación.

Durante la audiencia ante el juez uno de los parientes de Joe testificó que Joe puede reconocer a sus hijos y comunicarse a través del parpadeo de los ojos.

El padre de Joe testificó asimismo que aunque su hijo era discapacitado, siempre deseaba pasar tanto tiempo como fuera posible con sus hijos.

La organización Life Legal también consiguió el testimonio de un gran médico católico quien reafirmó la importancia que tiene la

vida de Joe y abordó los problemas éticos inherentes que implica forzar la muerte mediante la deshidratación. También analizó la condición física de Joe, señalando que puede respirar por sí mismo y que no requiere una intervención extraordinaria para mantener la vida. El, sin embargo, necesita comida y agua para sobrevivir como todos los seres humanos.

Un respetado neurólogo internacional está trabajando con Life Legal y examinará a Joe más adelante.

La organización Life Legal declaró sentirse

profundamente agradecida por el apoyo que están brindando estos doctores y sus abogados afiliados durante las gestiones para salvar la vida de Joe.

En los próximos días el juez escuchará los resultados del examen del neurólogo. El 17 de enero Life Legal volverá a los tribunales para presentar pruebas adicionales en apoyo de mantener vivo a Joe. En ese momento, los miembros de la familia que quieren poner fin a la vida de Joe deberán testificar al igual que el abogado de Joe designado por la corte.

MURGADO & CARROLL, Esqs.

Abogados

Abierto de Lunes a Viernes, incluso citas por la noche

Le ayudaremos en todo tipo de caso legal:

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN
DIVORCIOS ❖ CORTE MUNICIPAL
ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

